

### Ehrungen bei Generalversammlung des SV Blockwinkel im KV III

Im Rahmen der sehr gut besuchten Generalversammlung vom SV Blockwinkel, standen auch Ehrungen auf der Tagesordnung.

Schießsportleiter Martin Dießelberg berichtete stolz über die Meisterschaften des vergangenen Jahres, beginnend mit Vereins-, Kreis-, Bezirks- und Landesmeisterschaften, welche sehr erfolgreich für die Blockwinkler Schützen/innen verlaufen sind.



Zum weiteren Bekanntheitsgrad des Schützenvereins Blockwinkel, trug dabei Rosemarie Wowries im Jahre 2010 nicht unerheblich bei: denn sie erreichte bei den Landesverbandsmeisterschaften des NWDSB in der Disziplin Luftgewehr aufgelegt in der Damenaltersklasse, den 3. Platz und erhielt die Bronzemedaille. Es war das erste Mal in der Geschichte des Vereins, das eine Schützin bei der Landesmeisterschaft auf dem „Trepptchen“ stand. Einen Blumenstrauß als nochmalige Belohnung dafür, erhielt sie unter viel Beifall von Präsident Riedemann.

Für 40 Jahre Mitgliedschaft erhielten Irma Bröer und Hermann Nordmann Ehrennadeln mit Urkunde, ebenso wurden für 25-jährige Mitgliedschaft Ulla Berensen, Karl Landwehr und Helmut Tinnemeyer geehrt.



**Für seine 60jährige Mitgliedschaft** im Schützenverein Blockwinkel, wurde Willy Riedemann besonders geehrt. Aus gesundheitlichen Gründen konnte er leider nicht an der Versammlung teilnehmen, aber eine Abordnung vom Verein überbrachte ihm einen Tag später die Auszeichnung.

Präsident Riedemann ließ bei seiner Laudatio nicht unerwähnt, das 60 Jahre eine lange Zeit als Mitglied in einem Verein sind, und das es sehr selten ist, in unseren und auch in anderen Vereinen. Lange Jahre war Willy Riedemann ein Vorbild für viele Schützen in schießsportlicher Hinsicht, König und auch Erntekönig war er, gute Vorstandsarbeit hat er insgesamt 19 Jahre geleistet, zu den Ehrenmitglieder gehört er seit 24 Jahren. Er hat es sich nicht nehmen lassen, über viele Jahre hinweg den Königsorden zu stiften. Für diese jahrelange Unterstützung für den Verein, sprach Präsident Riedemann ihm seine große Anerkennung Seitens des Vereins aus. Auch der stellvertretende Bezirkspräsident des Bezirksschützenverbandes Grafschaft Diepholz Günther Herzig, überreichte ihm die Goldene Verdienstnadel des Bezirks mit lobenden Worten.



"60jährige Mitgliedschaft": v.l.:

Stvtr. Bezirkspräsident des Bezirksschützenverbands Grafschaft Diepholz Günther Herzig, Geehrter Willy Riedemann, Präsident Helmut Riedemann, stvtr. Vereinspräsident Henning Schwenn, Kommandeur Wilhelm Cordes

Marianne Vallan

KV III-Pressewartin